
 

 
 
 
 
 

 
A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES 
A TOUS LES MEMBRES DU BUREAU  
 
 
Concerne: Ecoles Supérieures LL et GR des Entraineu rs de la FILA  
 
Comme vous avez pu le constater, l’Ecole Supérieure des Entraineurs de la FILA en lutte libre a été 
retirée à l’Iran suite à des problèmes d’obtention de Visas.  
 
Afin de ne pas pénaliser les personnes désirant participer à cette Ecole Supérieure, la FILA a déplacé 
ce cours à Rome (ITA), organisateur de l’Ecole Supérieure des Entraineurs FILA en lutte gréco-
romaine.  
 
Après discussion, ces deux cours se dérouleront sur 3 jours au lieu de 4.  
 
Etant donné qu’une partie des inscrits à l’Ecole Supérieure des Entraineurs de lutte gréco-romaine ont 
déjà réservé leurs billets d’avions, nous maintenons donc ce cours aux dates fixées. Le cours pour 
entraineurs en lutte libre se déroulera après celui-ci.  
 
Vous trouverez ci-dessous les dates exactes et confirmées pour ces deux Ecoles Supérieures des 
Entraineurs de la FILA :  
 
Ecole Supérieure des Entraineurs de la FILA en lutte gréco-romaine : 
 
30 novembre 2011   Arrivée des participants 
01-03 décembre 2011  Cours pour la lutte gréco-romaine 
04 décembre 2011  Départ des participants  
 
Ecole Supérieure des Entraineurs de la FILA en lutte libre : 
 
04 décembre 2011   Arrivée des participants 
05-07 décembre 2011  Cours pour la lutte libre 
08 décembre 2011  Départ des participants 
 
Toutes vos inscriptions doivent être envoyées au plus vite à la Fédération Italienne et copie à la FILA 
en mentionnant bien le style désiré par votre (vos) entraineur(s).  
 
La Fédération Italienne est à votre disposition pour ce qui concerne les demandes de Visa. Afin que 
celles-ci se passent de la meilleure des manières, veuillez leur envoyer toutes les informations 
nécessaires au plus vite.  
 
Les programmes détaillés vous seront envoyés et mis en ligne sur notre site au plus vite.  
 
En espérant vous voir nombreux à Rome, la FILA vous souhaite une bonne fin d’année 2011.   
 
 
 
 
 
 Raphaël Martinetti 
 Président de la FILA 
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TO ALL NATIONAL FEDERATIONS 
TO ALL BUREAU MEMBERS 
 
 
Subject: FILA FS and GR Advanced School for Coaches  
 
 
As you may know, the FILA FS Advanced School for Coaches will not take place in Iran as previously 
announced, following problems regarding visas. It has been postponed to Rome (ITA), in order not to 
penalize people who want to attend it, and it will take place straight after the Advanced School for 
Coaches in GR.  
 
After discussions, these two courses will be held during 3 days instead of 4.  

 
The dates of the FILA GR Advanced School for Coaches have not been changed, because many 
participants have already purchased their travel ticket.  
 
Please find below the exact and confirmed dates for these two FILA Advanced School for Coaches:  
 
FILA GR Advanced School for Coaches: 
 
30 November 2011   Arrival of the participants 
01-03 December 2011  Course for the Greco-Roman wrestling 
04 December 2011  Departure of the participants  
 
FILA FS Advanced School for Coaches: 
 
04 December 2011   Arrival of the participants 
05-07 December 2011  Course for the Freestyle wrestling 
08 December 2011  Departure of the participants 
 
Your final entries must be sent as fast as possible to the Italian Wrestling Federation with a copy to 
FILA. You need to specify the style chosen by your Coaches.  
 
The Italian Wrestling Federation remains at your disposal regarding the visa procedure. In order to 
facilitate the visa procedure, please send all the required information as fast as possible.  
 
The detailed programs will be sent to you and added to our website as soon as possible. 
 
We hope that many participants will attend these Courses in Rome and we take this opportunity to 
wish you a great end of the year.  
 
 
 
 
 
 
 
 Raphaël Martinetti 
 FILA President 
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